



DELAIN IMMOBILIER

2 Pièces

48 m²

Réf. 515V1779A

299 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAGNES SUR MER. St Jean. Cet appartement villa au sein d'une petite copropriété, mais ayant son entrée indépendante de plain-pied s'ouvre sur un magnifique jardin de 70m². Il développe 48m² bien répartis où le séjour avec sa cuisine américaine équipée luxueusement offre plus de 28m² d'espace de vie s'ouvrant sur une terrasse couverte et le jardin. Une chambre en accès à la salle d'eau, une entrée claire et des toilettes invités complètent sa distribution. Une pièce en sous-sol en accès direct de l'entrée offre différentes possibilités d'occupation : bureau ou petite chambre de dépannage ou ...

CAGNES SUR MER. St John. This villa apartment within a small condominium, but having its independent entrance on one level opens onto a magnificent 70m² garden. It develops 48m² well distributed where the living room with its luxuriously equipped American kitchen offers more than 32m² of living space opening onto a covered terrace and the garden. A bedroom with access to the bathroom, a clear entrance and a guest toilet complete its layout. A room in the basement with direct access from the entrance offers different possibilities of occupation: office or small emergency room or music room ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





DELAIN IMMOBILIER



DELAIN IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



DELAIN IMMOBILIER



DELAIN IMMOBILIER